



～なのはなメイト便り ③5～

利用者様・ご家族様

梅雨の雨と夏の暑さが身体に厳しい季節となりました。

皆様には日頃「なのはなメイト君津」をご利用いただき、
ありがとうございます。

6月中の時点でもうすでに真夏のような暑さが続き、熱中症等の危険が世間では騒がれております。7月に入り、益々暑くなる事が予想され、体調面等に大きく影響するかと思います。水分補給や暑さ対策を十分にし、体調に気をつけて過ごして下さいね！さて！6月に行われた「なのはなメイト ゲームトーナメント」!!!

今回は初の個人戦でのイベントとなり、同じ曜日の方々で競いあっていただきました！勝ち抜き戦なので、対戦相手やゲーム内容はランダムで決まる為、くじ引きの時点で勝負はすでに始まっています！優勝候補同士が初戦でぶつかり合う、得意・不得意なゲームが当たるなどの攻防の中、熱い戦いが繰り広げられ、各曜日の優勝者が決定しました！皆様、イベントに参加していただきまして、ありがとうございます！！

なのはなメイト君津 施設長：箱田一樹

写っている利用者様には掲載の許可を頂いております。



なのはなメイト ゲームトーナメントの風景

